

## In der Ausstellung mehr über den See erfahren

Im Eingangsbereich der Volkshochschule (VHS) Lindau im Uferweg 7 ist bis zum 21. Juni die achte Fotoausstellung über Radtouren unter der Leitung von Eberhard Dreher und Werner Großmann unter dem Titel "Der unbekannte Bodensee" zu besichtigen. Nach dem Motto "Natur und Kultur mit dem Fahrrad erleben" erfahren die Teilnehmer den kulturellen Reichtum der Region und entdecken viele verborgene Schätze rund um den Bodensee. Die von den Teilnehmern aufgenommenen Bilder (wie hier das Wasserschloss Hagenwil) enthalten überraschende Ansichten und aufschlussreiche Perspektiven unterschiedlicher Landschaften, vieler historischer Städte und idyllischer Dörfer in Deutschland, Österreich und in der Schweiz. Die Ausstellung ist während der üblichen Öffnungszeiten der VHS zu besichtigen. Der Eintritt ist kostenfrei. lz/Foto: Eberhard Dreher